



# Bears Letter

ベアーズ レター vol.11



## 帰省のお土産に

ここ最近は、雑誌に取り上げていただく機会もあり露出が増えました!

マッサージの予約も増え、町外から来てくださる方もいて、少しずつ定着してきてるのかなあと期待しています。

お店では、茶葉やパウンドケーキの販売をしております。帰省時などの手土産にもオススメです。\*パウンドケーキ1本以上の購入は要予約です。

ぜひご利用くださいませ!

二十日 一はつかー 塚本あづさ



## 蛍これからですか?

鹿児島の北海道と呼ばれる伊佐からお越しになられたお客様は、「鹿児島では、5月にホタルを見たのに。」と大変驚かれていました。

A-frame cabin iworのある五味温泉体験の森ビオトープでは、7月下旬から8月上旬にかけてホタルを見る事ができます。ちなみに昨年の7月16日には、ホタルを確認できました。写真でお見せすることが難しいため、五味温泉に来られた際やお時間のある時など、見に来てください。暑い日の夜がおすすめです。

ぐるっとしもかわ・A-frame cabin iwor-イワロ- 大石 陽介



## MOONRISE FIELD CINEMA 2022

今年の夏は通っている陶芸教室のお母さん方の口をあんぐり開けさせるほど肌が焼けました。

夏の終わりにフレペ奥の芝生で映画の野外上映を行います。上映作品は世界的有名な児童書原作の映画を2作品。

8/20(土)19:00~「ホビット」、8/26(金)19:00~「ムーミン谷の彗星」。



## 森ジャム初出店

7月16日に開催された森ジャムに、屋号「Beer Stand エール」として、初出店しました。夢の実現に向けて皆さんからいただいているYellに対する感謝の想いと、日々頑張っている皆さんにYellを込めた一杯を提供するという想いを込めて付けた屋号です。

あいにくの荒天予報により一日だけの出店となりましたが、おかげ様で用意した13種類のビール全て完売することができました。今後も様々なイベントに参加できたらと思いますので、どうぞよろしくお願ひします!



クラフトビール事業 中村 隆史

広報しもかわ 2022(R4).8

起業に向けて日々活動している起業型地域おこし協力隊（シモカワベアーズ）のメンバーを紹介します。